

Friesenheim

"Gummi" neu eröffnet

Lahrer Zeitung, 16.10.2019 - 17:47 Uhr



Große Freude in Oberweier: Auf dem "Gummi", wie das Kleinspielfeld bei der Grundschule von den Kindern genannt wird, kann ab sofort wieder getobt werden. Foto: Bohnert-Seidel Foto: Lahrer Zeitung

Oberweier (cbs). Unter großem Jubel der Oberweierer Kinder wurde an der Grundschule das 320 Quadratmeter große Kleinspielfeld eingeweiht. "Der Gummi", wie ihn alle Oberweierer Kinder nennen, war nach gut 30 Jahren porös, wurde mehrfach geflickt und war veraltet. Kaum ein Freizeitgelände wird in Oberweier so sehr beansprucht wie "der Gummi". Für die Sanierung zeichneten sich das Planungsbüro Merz und Lange, das Bauamt der Gemeinde Friesenheim sowie das beauftragte Unternehmen Polytan aus Burgheim aus. Ursprünglich waren für die Sanierung 43 000 Euro veranschlagt, am Ende hat sie nur 32 000 Euro gekostet.

"Wir sind als Gemeinde sehr zufrieden mit dem Ergebnis", erklärte Bürgermeister Erik Weide bei der offiziellen Übergabe an die Kinder. "Die Sanierung des Platzes lag dem Ortschaftsrat besonders am Herzen", so Weide. Der Platz diene den Kindern oft auch als Ausweichfläche für Sportstunden.

In den Sommerferien wurde der Platz saniert. Pünktlich zum neuen Schuljahr war die gesamte Fläche erneuert. "Ich bin froh, dass wir es geschafft haben, das Kleinspielfeld wieder in Takt zu bekommen", erklärte Ortsvorsteher Andreas Bix. Kinder und Jugendliche gehören in den Ort und in die Ortsmitte. Selbstverständlich habe sich der Ortschaftsrat die Sanierung des Platzes sehr zu Herzen genommen. Großer Dank gelte gegenüber der sehr toleranten und großzügigen Nachbarschaft, führte Bix aus.

Eine große Besonderheit stellt Rektorin Karin Fritschmann in Verbindung mit dem Platz fest: "Alle Gruppen, die auf dem Platz spielen, kommen miteinander klar. Streit gibt es hier so gut wie nicht."

[Zur Artikelübersicht](#)